

Fuerzas Armadas Revolucionarias reconocen a Omara y Mijaín



Foto: Roberto Morejón

La Habana, 13 sep (RHC) Autoridades de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) entregaron la réplica del machete de Antonio Maceo a los destacados deportistas Omara Durand y Mijaín López.

«Con este reconocimiento las FAR estimula no solo el excepcional desempeño de Omara y Mijaín a lo largo de un glorioso historial deportivo, se estimula la constancia, el sacrificio y sobre todo el genuino amor a la Revolución», publicó el Minfar en su página en Facebook.

«Llegue a Omara y Mijaín, así como al deporte revolucionario, el respeto imborrable de los combatientes de las FAR que junto al pueblo cubano los felicitamos por su entrega deportiva y por su retiro del deporte activo», añade el mensaje.

«Para orgullo del deporte cubano, el General de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, ministro de las FAR, puso hoy en manos del pentacampeón olímpico Mijaín López y de la 11 veces reina paralímpica Omara Durand la Réplica del Machete del Mayor General Antonio Maceo Grajales», reseñó el Inder en la red social X.

«En el acto, acogido por la Sala Universal de las FAR, también condecoró a Yuniol Kindelán, guía de Omara, con la Medalla Fraternidad Combativa», añadió la institución.(Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365074-fuerzas-armadas-revolucionarias-reconocen-a-omara-y-mijain>



Radio Habana Cuba